## DIE GRÜNDUNG DER KEB OSTALBKREIS

trag: "Zweck des Bildungswerkes ist es, kreis auf ihre Reise.

Im Anfang war das Katholische Volksbüro. für ein ausreichendes Bildungsangebot in Mithilfe finanzieller Unterstützung des allen Gemeinden des Kreises zu sorgen." Landes Baden-Württemberg stand der (§2, Satzung). Das Hauptziel war also die Entschluss fest: Das Katholische Bildungs- Förderung der Erwachsenenbildung in werk Ostalbkreis e.V. wurde gegründet. dem Gebiet der vier damaligen Dekanate Am 9. Mai 1973 war es soweit, im Sal- Aalen, Ellwangen, Neresheim und Schwävatorheim in Aalen! Mit folgendem Auf- bisch Gmünd. So startete die keb Ostalb-



